

学生プロデュース「シカ肉ソーセージ」 初の商品化！ジビエドッグでTFTランチデビュー

生活科学科食物専攻では、エシカル消費としてシカ肉料理のレシピ考案・普及活動を2016年から継続しています。2023年はもっと身近な食材になればと、シカ肉の加工品開発に取り組み、無添加にこだわったスパイシーな「シカ肉ソーセージ」が完成しました。10月21日(土)開催の短大フェスタでは商品試食会を行い、10月31日(火)には学食TFT[※]ランチの1皿としてシカ肉ソーセージを使ったジビエドッグを提供しました。

シカ肉の美味しさを、栄養士をめざす食物専攻の学生ならではの活動で発信しています。

詳しくはwebをチェック！



| | |
|--------------------|---------------------|
| 短大フェスタ | TFTランチ× ジビエドッグ |
| 「シカ肉ソーセージ」 試食提供 | 「シカ肉ソーセージ」 がデビュー |



※TFT (TABLE FOR TWO)とは
社会貢献活動で、学生食堂のランチ1食
に支払った金額から20円が、アフリカの
子どもたちへの給食支援として寄付されます。



令和5年度 文学部比較文化研究所 主催行事報告 ー現地と史料で学ぶ防災ー



10月21日(土)、文学部比較文化研究所は、所員がガイドを務めるバスツアーを行いました。岡山市北区の備中高松城水攻めの地形環境をたくみに利用した築堤、倉敷市真備町の西日本水害の地形環境と復興地を訪問しました。教員と学生、さらに一般からも10名参加いただき、新旧の地図や絵図、地形分類図をもとに、歴史地理学的視点からご説明しました。

これからも地域貢献に尽力していきたいと考えています。



盛り上がった大学祭 2023 (山城祭・杏樹祭)

第59回山城祭を10月20日(金)～22日(日)の3日間、徳島キャンパスにて開催しました。2022年から一般公開も再開し、今回は声優の杉山紀彰さんをお招きして多くの方に集まっていただくことができました。

香川キャンパスでは第38回杏樹祭が10月14日(土)・15日(日)の両日で開催されました。色とりどりのテントが張られたキャンパス内では学生・地域の方による模擬店や展示が行われました。また、ステージでは演奏やダンスなどのパフォーマンスが繰り広げられました。なかでも徳島キャンパスの学生による阿波おどりとエイサーは圧巻で、多くの人を魅了しました。



山城祭



杏樹祭

山城祭
初日の様子
はコチラ

こんな風に見えるんだ！



ロボットを活用した最新の薬局調剤業務を 「VR体験学習」ーVRとOnlineで先進の実践教育DXー

香川薬学部では、臨場感あふれる360°視聴が可能なVRゴーグルと一斉視聴システムを使った双方向型の「VR体験学習」を、全国に先駆けて1年生の必修科目「早期体験学習」で本格的に導入しています。

10月27日(金)の早期体験学習では、愛媛県の調剤併設型ドラッグストアとのライブ中継による「Online体験学習」に加え、香川県初の「医薬品自動入庫払出口ロボット (BD RowaTM Vmax)」を用いた最新の薬局調剤業務をVRで見学しました。普段は入ることのできない医薬品自動入庫払出口ロボットの内部も臨床現場の薬剤師の案内で見学できて、学生たちは興味津々でした。